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Às 15:00 horas do dia vinte e oito de junho de 2021, o Comitê Gestor reuniu-se, por meio da 
plataforma virtual Google Meet, para tratar dos pontos da pauta a seguir: 1) Continuação da 
discussão sobre a definição de Acervo Acadêmico dentro da UNIRIO; 2) Planejamento 
das atividades subsequentes. Estiveram presentes: Anna Carla Almeida Mariz, Bárbara 
Cristina Faria da Silva, Elizabeth da Silva Guedes, Hérica Aguiar do Nascimento, Jacqueline 
Dias da Silva, Márcia Valéria da Silva de Brito Costa, Naira Christofoletti Silveira e Nilton 
José dos Anjos de Oliveira. A professora Anna Carla Almeida Mariz iniciou a reunião 
informando que três setores ainda não haviam enviado as respostas sobre a forma de ingresso 
nos cursos da UNIRIO e a documentação solicitada para o ingresso, quais sejam, Prograd, 
Turismo EAD e Matemática EAD, e que iria fazer nova solicitação.  A diretora da Biblioteca 
Central, Márcia Valéria da Silva de Brito Costa comentou que há uma diversidade de 
documentação de um curso para outro, o que demonstra a falta de padronização na 
documentação.  Surgiu a dúvida se a documentação dos alunos ficaria com a CEDERJ ou com 
a UNIRIO e a servidora Elizabeth da Silva Guedes fez contato com o Lipead, coordenação do 
Curso de Pedagogia EaD na Unirio e conseguiu verificar que a matrícula dos estudantes é feita 
no Polo onde ele apresenta os documentos (originais e cópias), a documentação é encaminhada 
para o Cederj para triagem e depois para a Coordenação do Curso, na Unirio, onde fica 
arquivada em uma pasta com toda a documentação daquele ano ou semestre. Em seguida a 
diretora da Biblioteca Central, Márcia Valéria da Silva de Brito Costa sugeriu verificar se não 
haveria uma normativa do MEC sobre a documentação necessária para apresentação nas 
universidades e a servidora Naira Christofoletti Silveira ficou de verificar tal situação para 
apresentar na próxima reunião.  A servidora Elizabeth da Silva Guedes sugeriu olhar também 
o edital do vestibular CEDERJ e ficou responsável por procurar essa informação.   A diretora 
da Biblioteca Central, Márcia Valéria da Silva de Brito, identificou um possível processo de 
entrega de documentação dos cursos da EAD/CEDERJ e encaminhou para a professora Anna 
Carla Almeida Mariz.   Em seguida o grupo acordou que o próximo passo seria comparar toda 
essa documentação com as informações prestadas pelos setores da UNIRIO para se traçar a 
documentação efetivamente necessária e discutir o assunto na próxima reunião.   Por fim foi 
perguntado à servidora Jacqueline Dias da Silva se haveria alguma informação do Grupo de 
Trabalho da qual faz parte, que respondeu não ter dado nenhum novo para a discussão.  E nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, da qual, para constar, a presente ata foi lavrada 
por mim, Márcia Heloisa Santos de Almeida, que secretariei esta reunião, e vai assinada pela 
professora Anna Carla Almeida Mariz.  
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